例会報告

第2427回例会報告議事録

日時 28年4月26日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「手に手つないで」

ビジター:なし ゲスト:なし

S.A.A.: 高島会員

会長挨拶

鈴木会長エレクト(代理)

瀧日会長がまだ台湾にいらっしゃり、上村副会長さんもお仕事で、私が会長を 代行させていただきます。

今日は台湾帰りの方が多くいらっしゃいます。とてもよい旅行だったそうです。 我孫子の50周年には台湾から18名、ハワイから10名程度いらしてくださるようで す。

10分区の合同例会への参加は半数が台湾に行っていて我孫子からは少ない 人数でしたが、事情を話し理解していただき、無事終了しました。参加された方はご苦労さまでした。 き原へ行かれた方もご苦労さまでした。

先日、会長エレクトのセミナーに行って参りました。会長エレクトセミナーに行くのは2回目だったのですが、1回目のセミナーで、白鳥ガバナーから例会についての注意事項についてのプリントを1枚いただきました。

私は白鳥さんのお話が大好きなのですが、ロータリーの皆さんがご存知の「入りて学び、出でて奉仕せよ」という言葉があります。クラブに入って学ばせていただいて、それぞれの職場に帰って奉仕せよ、ということで、ロータリアンが目指すべきところを完璧に表す言葉だと思います。白鳥ガバナーは高潔性という言葉をよく語られました。これも心に響く話でした。

7月から2回目の会長をやらせていただくのですが、どういうロータリーにしなければいけないのか考えています。

何回も言うのですが、野田会員に病床で「公三さん、もう一年だけがんばって」と言われ、あとで 「押し付けちゃったね」なんて言いながら亡くなっていきました。

彼は本当に我孫子ロータリーを愛して、我孫子ロータリーがうまく機能していくようにずっと思い続けた人だったと思います。

ロータリーで学んだことを若い人達につないでいくことが大事だと思います。井上先生は私と20 歳違い、間もなく88歳になられます。井上先生は昔からお話が簡単ですが、ひとつひとつの言葉で ロータリーは何かということを教えていただいています。

来年度は研修リーダーが大事だということで、ロータリー情報を毎週3分くらい提供した方がいいということです。瀧日先輩に研修リーダーをお願いしています。

今週の金曜日、4月29日に来年のための地区研修協議会が行われます。村越会員と米田会員が車を出してくださいます。私、塩毛会員、木村会員、佐藤会員、荒井会員、服部会員、松本会員が参加して参ります。

親睦委員会報告

小池会員(代理)



- 木村会員が生まれ故郷が福岡で急遽欠席になりましたので代理を務めさせて いただきます。

姫路城への親睦旅行は参加人数が少ないため延期になりました。 29日の地区大会に出席される方のお迎え等について紙をお配りしました。

18名出席(全員で24名) 出席率75.0%

姉妹クラブ委員会報告

米田委員長



先日、金土日と豊原ロータリークラブの55周年に参加してまいりました。非常に盛大にやられていて大成功だったと思います。5年前に行った時は入会したばかりで周年行事をよく見ることができなかったのですが、今回は自分たちが50周年をやるということでよく観察することもできました。豊原の皆さんもおもてなしをよく考えてくださっていて、お迎えのときも垂れ幕を持って迎えてくださり、食事に連れて行ってくださったり、とても気分良く参加することができました。

来月、我々の所に18名来てくださいます。25日のお昼に着くので、午前中にこちらを出発してお迎えにあがりたいと思います。参加できる方だけということではなく、スケジュールを調整していただいて皆さんに参加していただければと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

米山記念奨学会委員会報告

塩毛会員



我孫子クラブで米山奨学生を引き受けるということで、4月16日に米山記念奨 学会のカウンセラーと学生の集いに行って参りました。

当クラブで引き受けるのは、中央学院大学商学部の大学院修士課程で学んでいるベトナム国籍のグエン・ズイ・ダン君という25歳の青年です。研究テーマは24時間営業の飲食店の経営戦略とマーケティングです。

まず5月10日に例会に来ていただきます。

私も初めてだったのですが、米山奨学生は4月1日から3月31日までの年度になっていて、毎月 奨学金を出します。今回、グエン・ズイ・ダン君には毎月14万円をお渡し、5月には4月、5月の2ヶ月 分をお渡しします。人によって金額のランクが違うのですが、彼は満額で月に14万円です。アジア だけでやっているんじゃないの?という感覚がおありの方がいらっしゃるかもしれませんが、これは 世界を対象としている奨学金です。柏西クラブさんはイタリアの青年でした。

今回も例会に来ていただいて、出席委員長と一緒に受付をしていただいて、会員の方の名前を 覚えてもらおうと思っています。例会では毎回違う所に座ってもらい、皆さんと会話をしていただく ようにしたいと思っておりますので、ご協力をお願い致します。

日本は4年目で日本語は堪能です。英語もできます。一年間、ご協力の程宜しくお願い致します。

幹事報告

小池会員(代理)



- ・10分区 会長幹事新旧引継会が6月3日(金)16時半より柏にて行われます。
- ・分区のゴルフコンペが5月9日(月)習志野カントリークラブにて行われます。 我孫子は7名参加予定です。
- ・地区から熊本地震の義援金の依頼が来ています。来月の理事会で決めさせていただくことになっています。締切りは6月15日です。
- ・5月のロータリーレートは110円です。

台湾の豊原RC55周年記念式典への参加の感想



村越会員

先週の金土日と台湾に行って参りました。初めての台湾でしたので、文化的な違いですとか少しお話させていただきたいと思います。

▼羽田から飛行機で3時間ちょっとで、時差が1時間でした。大変近い国だなと思いました。10時の飛行機に乗って、現地時間の12時半頃着きました。台湾の新幹線、高鉄で台中まで行く予定だったのですが、空港まで迎えに行くと豊原から

直前にメールが来て、バスで台中まで移動しました。

空港では横断幕を持ってお迎えしてくださいました。そこで記念写真を撮ったりなんだり大騒ぎをして、そのままバスで台中市にありホテルに行きました。年配の方は日本語ができ、車窓から見える 景色等説明してくださいました。

途中、新竹という所でお茶を飲むということだったのですが、山ほど料理が出てきて、そこでひとつ文化の違いを感じました。お皿をからっぽにしたら、足りないだろうということで、おなかいっぱいですと言っても、おかわりを頼まれてしまいました。残さなければいけないそうです。

ホテルに行く道すがら、バイクがとても多かったです。原付バイクが道路の半分くらいを占領する くらい走っていました。

大変きれいなホテルでした。1人の部屋もキングサイズのベッドが2つあり、広い部屋を1人で贅沢に使わせていただきました。

その日の夜はウェルカムパーティーがありました。日本からは我孫子だけでなく、福山RC、米子RC、都城RC、また基隆クラブからも来ていて、大変たくさんの方が来ていました。

そんなに若くないお姉様方がオレンジ色のポロシャツにテニスのスコートのような短いスカートをはいていて、びっくりしたのですが、メンバーの奥様方でした。パフォーマンスをするために、用意してくださっていました。(次ページへ続く)

事前に我孫子も何かパフォーマンスはないかとメールが来て、瀧日会長にご相談したら挨拶だけでいいとおっしゃっていたのですが、通訳のウォミさんに相談したら絶対台湾ではパフォーマンスをしなければならないとのことで、急遽、サビの部分が中国語の「世界でひとつだけの花」の歌を準備して行きました。台湾のメンバーのパフォーマンスには劣るのですが、一応我孫子もみんなで出て歌いました。

心温まるウェルカムパーティーでした。ありがとうございました。

依田会員

ウェルカムパーティーの後、飲み足りないとのことで外に出ました。豊原は健全な町でネオン街はなく、若者がたくさんいた串焼き屋さんに入りました。6人で行って3千円くらいでした。85度カフェという、今年の豊原の会長さんのお店に寄って帰りました。台湾に200店舗くらいあるそうです。

2日目は朝からバスでお迎えに来ていただき、豊中観光に行きました。最初にお寺、次にドイツ村のような所に連れて行って、お昼にも接待をしていただきました。黒い鳥が丸ごと入っているスープが出てきたのですが、ちょっと飲めなかったです。ケンタッキーのような唐揚げが出たのですが、ハトと聞いて食べられなくなってしまいました。普通はハトは食べられないのですが、健康にいいそうです。

2日目の夜に式典がありました。500~600人くらい集まっていました。豊原RCは6個くらいのクラブを作った親クラブらしく、ガバナーも来ていて、あんなに人がいる式典には初めて参加させていただきました。

瀧日会長は最初は北京語で挨拶をしていらっしゃいました。

2次会は立食でカラオケで盛り上がっていました。

閉会の辞
鈴木会長エレクト

豊原RCからお礼の返事が来ていますので、ご紹介します。

お祝いによく来てくださいました。情熱的に参加してくださり感謝しています。この大会が無限に 光彩を放ち、我々の友情がこれからも続きますように祈っています。またお会いできることを楽しみ にしています。

$= \exists = \exists B \cap X$			
お名前	メッセージ		金額
井上会員	前会欠席いたしましたので。		1,000円
今井会員	久しぶりに出席しました。		1,000円
小池会員	豊原RC55周年式典に参加して参りました。写真ありがとうご ざいました。		1,000円
高島会員	米田さんから台湾豊原RC55周年式典出席時の写真を頂き ました。		1,000円
村越会員	台湾での写真ありがとうございました。		1,000円
米田会員	豊原RCでの写真ありがとうございます。		1,000円
		当日計	6,000円
		今期累計	295,000円

今週の表紙「里の味 仲屋」 千葉県柏市末広町12番地1号

柏駅西口から徒歩5分弱の場所にある大衆居酒屋さんです。メニューが豊富で激安です。昔ながらの風情ある赤ちょうちんをくぐると、店内には手書きのメニューが至る所に貼られていて、昭和にタイムスリップしたような気分を味わえます。店名の由来である茨城県旧里美村出身のご主人は球史をほとんど記憶されている強者です。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、 環境貢献として、「森の町内会」を応援します。